

「共感、礼儀、挑戦」

- ・笑顔があふれる明るい学校
- ・礼儀正しく秩序ある学校
- ・地域に聞く信頼される学校

さざんか

学校だより 第3号



三豊市立笠田小学校
令和6年6月18日

なかよく 元気いっぱいの学校に!!



今年も水泳学習が始まりました。学校では、この時期にしかできません。全校生の力できれいにしたプールで、目標の達成に向け、友だちと真剣に励む姿をたくさん見かけます。

6月4日(火)に行った「なかよし人権集会」の様子を紹介します。ねらいは、「他のよさを認め合い、共感的理解を育むこと」、「自己表現力やコミュニケーション能力を育成すること」です。まず、各学年の「なかよしめあて」の発表がありました。学級での話し合いによって決めためあてです。大切なのは実行することです。笠田つ子の皆さんなら全員が実行できると思います。次に、色別班で心を合わせて、アイスブレイキングゲームの「あいこじゃんけん」、友だちの答えを予想したり一緒になった時の喜びを分かち合ったりする「以心伝心ゲーム」を行い、他者理解を図ることの大切さを楽しく学ぶことができました。次に、耳が不自由な方のことを少しでも理解しようと、4年生の皆さんをお手本とした「♪友だちになるために♪」を手話で行いました。最後に、一人ひとりの個性を認め合うことの大切さについて、「♪ぞうさん♪」(詞 まど・みちお氏)の歌詞、「私と小鳥と鈴と」(詞 金子みすず氏)の詩を基に話し合いました。また、児童会の目標「みんなでなかよく元気いっぱいの笠田小学校にしよう」の実行と、「いじめゼロ」の実行を確かめ合いました。

夏の虫といえぽ?



以心伝心ゲーム



4年生のお手本による手話

各学年の「なかよしめあて」を紹介します。



やさしいきもちで
ふわふわことばをたくさんつかおう

1年生



ふわふわことばをつかって
話し合おう

2年生



みんなが楽しくきょう力あつてやさしい言葉で
おたがいを大切になかよしのわをつくらう

3年生



みんなの多様性をみとめ おたがいに
助け合って何にでもちょうせんしよう

4年生



高学年として思いやりの心もち
友だちの良いところを探し伝え合う

5年生



一人ひとりの意見を
尊重し合うクラスにしよう

6年生

みなさん、自主学習にがんばっていますね。現在の自主学習ノートの全校生の合計は、65冊です。「自分からがんばる」ってすてきなことです。また見せてください。



7月の主な予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 ○集団登校 ・校内水泳大会(~12日)	2 ・23が60読書運動しめきり	3 ・五色台宿泊学習5年 ◆集団下校 14:45~	4 ・五色台宿泊学習5年	5 □全校集会 ・SC 熊谷先生来校	6
7	8 ○集団登校 ・香川用水出前授業4年③	9	10 ■学費等口座振替日 ・みんなで遊ぼうデー ◆集団下校 14:45~	11 ・委員会活動⑥	12 ・いのちの先生来校2年⑤	13
14	15 海の日	16 ○集団登校	17 ◆学級下校 13:10~ ・個人懇談会 13:30~	18 ◆学級下校 13:10~ ・個人懇談会 13:30~	19 □終業式 ◆集団下校 11:20~	16

暑い日が続いています。熱中症の発症が心配です。学校では、水分補給について場に応じて指示しています。ご家庭での体調管理をよろしくお願いたします。登下校での日傘の使用は、ご自由になさってください。

児童会と各学年のめあて

児童会と各学年のめあてが決まりました。いずれも友だちや先生と考えぬいて決めたものです。実現に向け、心を一にし、さあ、歩み続けましょう。

児童会の目標
みんなであそぶ
元気がいっぱい
笠田小学校にしよう



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



水泳学習スタート!!



5月30日(木)、全校生による掃除により、プールがきれいに変身しました。また、6月5日(水)のプール開きでは、各学年の泳力目標の発表、体育委員さんによる「安全の約束」の確認、模範泳法の披露を行いました。めあてが達成できるといいですね。



壁面を磨き上げる4・5・6年生



「安全の約束」を発表する体育委員

各学年のめあて

1ねん けのびがでける ぜんいんもぐる	2年 けのバタ10メートル 大の字アーク	3年 ビートばんキック25m クロール20m	4年生 背泳ぎ10m フロール20m 25m	5年 平泳ぎ25m クロール25m 泳ぎ切る!!	6年 平泳ぎ25m クロール50m
---------------------------	----------------------------	------------------------------	---------------------------------	-----------------------------------	-------------------------



バタフライに平泳ぎ…。6年生の泳ぎ方、きれいだな。

模範泳法(6年生)

もぐったり、ういたり、がんばるよ!

初プール(1・2年生)

資源回収(1回目)

6月1日(土)、早朝よりの資源回収へのご協力、ありがとうございます。おかげをもちまして、収益金は、87,529円となりました。本校の教育活動や環境整備等に活用させていただきます。



大津池ボランティア清掃(2・4年生)

6月12日(水)、2・4年生がペアになっての大津池周りや宇賀神社のゴミ拾い、暑い中なのに進んで参加していました。この活動により、郷土を愛する心が育ったようです。2学期には3・5年生が、3学期には1・6年生が参加してくれることでしょう。



あまりないね。捨てる人が減ったのかな?



こっちは、いろいろあるよ!

田植え(5年生)

6月17日(月)、今年も笠田松寿会の皆様のお世話になり、お米作りがスタートしました。水田や苗の準備、一緒に作業していただくなかで、初めて経験した5年生も安心して田植えができ、達成感を味わったり、たくさん笑顔が見られたりしました。



秋の実りが楽しみです!



松寿会の皆さん、これからもお願いします!